

## Disparition de Jean-Marie Rousse

## Le Président du Département de la Vienne Bruno Belin exprime sa profonde tristesse

Poitiers, le 20 août 2020

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris la disparition de Jean Marie ROUSSE ce jour. Entré au Conseil Municipal de Saint-Savin en 1989, il en était le Maire depuis 2008, après avoir été le 1<sup>er</sup> adjoint de mon ex-collègue au Conseil Départemental Michel Brouard. Il venait d'être réélu pour un nouveau mandat en mai dernier.

Ardent défenseur de la ruralité, il a toujours eu cette volonté farouche de maintenir les services indispensables aux habitants de la Commune. Il a également beaucoup travaillé pour dynamiser l'économie locale, notamment autour de l'Abbaye inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO et de l'activité touristique du territoire.

Jean-Marie Rousse était un homme de convictions, un homme de projets. Il faisait partie de ces élus que l'on respecte pour leur engagement et leur capacité à œuvrer pour le rayonnement de leur commune.

J'adresse toutes mes condoléances à sa famille ainsi qu'à tous ses proches.